

Notre voyage scolaire

Afin de rencontrer les Norvégiens, Mme Jacquot et M Pestel , ont organisé un voyage, en rapport à notre projet «bioFox». Je vais donc vous le raconter. Sans oublier notre professeur d'Arts Plastiques, M Straumann.

Nous sommes partis un mercredi vers sept heures le matin, nous avons eu trois heures de bus de Saulieu-Paris, ensuite nous avons pris l'avion Paris-Oslo (deux heures) et Oslo-Trondheim. Pour nous diriger à notre hôtel à Trondheim, nous avons utilisé le bus. Nous sommes arrivés à notre hôtel vers vingt-et-une heures, les professeurs ont réparti les chambres, on s'est installé, on est allé manger puis nous sommes allés nous coucher.

Trondheim est une magnifique ville avec tous ses magasins, ses maisons colorées ou encore ses belles rues. Mais le mieux c'est de la voir la nuit, elle est à la fois poétique et majestueuse. On a visité un musée une église et la ville.

Nous sommes restés deux jours à Trondheim, mais malheureusement nous avons dû quitter cette magnifique ville pour rejoindre la belle campagne de Tydal.

Nous sommes donc arrivés à Tydal où les professeurs nous ont répartis dans des chambres en groupes de quatre ou cinq voire trois. C'est là que l'aventure commence nous sommes restes en tout quinze jours et il s'en est passé des choses en quinze jours.

Je vais vous faire un récapitulatif : nous avons répété une pièce de théâtre, nous avons fait des recherches scientifiques, nous avons rencontré nos correspondants norvégiens. Ensuite nous sommes allés à Hitra et nous avons visité une ferme de saumons et l'usine transformation.

La Norvège est un pays très surprenant mais magnifique .

Belinda Bonnot